
令和 2 年度 東海大学望星技術士会第 1 回役員会 議事録（HP 版） 
 
１ 日時：令和 2 年 6 月 27 日（土） 14：00 ~ 16：30 
２ 場所：東海大学代々木キャンパス･第 2 会議室 
３ 出席者：○常 森修次、○常 笠原勉、○常 綿貫啓、○常 永井和典、○常 庄司大介、太田芳雄、星崎紀一、今村均、 

桜井裕一、中村憲一、○常 齋藤寛(記録)、委任：○常 平野滋、中島輝正（常任幹事 7 名中 6 名出席） 
４ 打ち合わせ内容 

※本年度新体制となって初回、新幹事を迎えて自己紹介を行った。 
①メール総会の結果について 
・約 200 名の会員に総会資料を配信し、55 件の回答（ダブり 1 件）を得た。全員承認。 
・自由意見への対応：今期役員紹介の要望について対応を協議。 
         ：九州在住の会員情報希望について、個人情報の扱いに配慮し対応を協議。 
②年間スケジュールの見直しについて 
・コロナ禍の収束が見えない中、年内の行事は開催困難となる可能性が高い。川上先生（新会長）に大学の対応状況

を確認し、今後の活動方針を決める。 
・建設系の学生（土木、建築）への技術士制度の PR 強化方策について協議。 
③その他 
・大学技術士会連絡協議会資料（令和元年度技術士試験大学別合格者ランキング）の確認（卒業生の二次試験合格

者：東海大学 32 位など）。 
 ※在学生への技術士制度の PR と受験の動機づけに取り組む。 
・令和元年度（昨年度）役員会議事録を HP に一括掲載した。 
・大学技術士会連絡協議会（会員大学等）の講演会開催案内を会員に配信する。 
・地方支部立ち上げを今後検討する。 
・役員の執行体制について委員会方式による分担を今後検討する。 
５ 次回役員会 令和 2 年 7 月 18 日（土）を候補とするが、代々木キャンパスの入構禁止解除の目途が立たず会議

室の予約が確定していない。ZOOM によるリモート開催もテストし検討する。 
 


